

El ballet folclórico local “Chacance” representará a Mendoza en el Pre Cosquín 2023



Alumnos de la academia folclórica sanrafaelina “Chacance”, participaron del preselectivo de Cosquín 2023, y quedaron seleccionados para representar a la provincia de Mendoza en reconocido festival. Sobre ello dialogó con FM Vos (94.5) y con Diario San Rafael Pablo Andrade, director del ballet.

Para poder demostrar su desempeño en baile, estilismo y coreografía, individual y grupal, los bailarines tuvieron que presentar dos performances.

“Estamos muy emocionados, con un sueño casi cumplido. Creo que todo artista folclórico, tanto bailarín, cantante o músico, lo primero que anhela es pisar la plaza Próspero Molina. Después de tantos años de trabajo, de forjar ese sueño, de trabajarlo (porque soy un convencido junto a mis alumnos de que los sueños se trabajan) para que lleguen al objetivo, se dio la posibilidad este año de ir a la plaza Próspero Molina al Pre Cosquín 2023”, dijo y agregó: “Nos venimos preparando hace más de siete meses, ensayando incansablemente feriados, sábados, domingos, durante la semana, en horarios muy tarde porque todos trabajamos, todos estudian, primero –como siempre digo– está la familia, el estudio, en trabajo y dentro de lo que podemos, forjamos esta pasión. En este proceso de siete meses hemos venido trabajando muchísimo, pisando diferentes escenarios y específicamente el fin de semana del 3 y 4 de diciembre, fuimos a representar a San Rafael al preselectivo de ingeniero Luiggi, La Pampa.

Nosotros llevamos dos propuestas netamente diferentes, donde no es sólo bailar sino que la idea es contar una historia y a través de esa historia, con danza y un poco de teatro, logramos pasar de la primera instancia a la segunda, que sería como una final del día domingo, y después de tanto trabajo el día domingo presentamos la propuesta y a las 3.15 dieron los resultados de que habíamos sido ganadores, elegidos por los jurados del preselectivo para ir a representar justamente al Pre Cosquín 2023”. Con Andrade fueron 36 bailarines, en lo que es la “categoría unificada”, en la cual hay jóvenes cuyas edades van desde los 16 años hasta adultos de 42. Los acompañaron familiares y amigos que dieron apoyo. “Fueron 36 almas soñadoras, con un talento enorme porque siempre destaco que San Rafael, en todas las ramas artísticas es impresionante el semillero de talentos que tiene. Y una partecita de ese semillero y de ese talento que viene con mucha fuerza y hambre escénica, es parte del ballet que yo dirijo”, aseguró.

Para poder alcanzar todos estos logros, han realizado rifas, té-lotería y diversas actividades. Es por eso que Andrade se mostró muy agradecido con la sociedad sanrafaelina en general, que los ha acompañado en este crecimiento. “Ahora nos queda la tarea más complicada que es reforzar el trabajo y reforzar toda la parte económica, porque tenemos que ir a representar al departamento el 7 y 8 de enero a la plaza Próspero Molina, donde netamente los gastos de traslado y hospedaje dependen de nosotros”, advirtió y le pidió a la población que brinden ayuda cuando vean bailarines callejeros o si se publican en las redes del ballet Chacance, rifas u otros eventos similares.